

ceux qui la recevront en fassent un bon usage pour la plus grande gloire de Dieu et le salut de leurs âmes. Nous vous prions de vouloir bien être le protecteur de tous les enfans de ce Diocèse, afin que beaucoup aient le bonheur d'entrer dans l'ordre que vous avez institué, et que tous ceux qui auront été instruits à vos Ecoles, soient toujours vertueux et sages. Priez pour nous, ô notre bon père. Ainsi-soit-il.

CONSIDÉRATION

POUR LE SECOND JOUR DE LA NEUVAINÉ.

Son éloignement des plaisirs du monde.

Monsieur et Madame de la Salle, qui pensaient chrétiennement, respectèrent dans leur fils un goût qu'ils regardaient comme un effet de la grâce sanctifiante qui résidait en lui. Ce pieux enfant ne se trouvait jamais mieux dans la maison paternelle, que lorsqu'on le laissait dans le petit oratoire qu'il avait dressé.

Son aversion pour les joies du monde se manifesta dès ses premières années. Un jour Mr. de la Salle donna une fête chez lui ; son fils la troubla par la tristesse qu'il fit